

Digitales Grab

Innovative Verbindung von Gedenken und digitaler Verwaltung

Das Digitale Grab revolutioniert die Art und Weise, wie wir unsere verstorbenen Angehörigen ehren, indem es digitale und physische Erinnerungsformen vereint. Mit einzigartigen Services bietet es eine flexible und zeitgemäße Möglichkeit zur Grabverwaltung und zum Gedenken, die weltweit Vernetzung und Kommunikation ermöglicht.

Fakten

- Lösungsbereich: **Digitalisierung und Technologie, Mobilität**
- Verwaltungsebene: **Bundesland**
- Lösungsprozess: **Prozesse, Partizipation und Teilnahme, Technologische Innovation**
- Technologie: **Informationstechnologie**

Ein moderner Online-Gestaltungsraum für Grabstätten

Das Digitale Grab bietet einen zeitgemäßen Online-Gestaltungsraum mit vielfältigen Möglichkeiten zur Datenverwaltung. Nutzer können Laufzeiten einsehen, Grabverlängerungen vornehmen und ihre Adressdaten unkompliziert und unabhängig von Zeit und Ort aktualisieren. Per Knopfdruck lässt sich eine Kerze bestellen, die auf dem analogen Grab entzündet wird, und auf Wunsch wird ein Foto der Kerze auf der Grabstelle zugeschickt.

Digitale Erinnerungen und weltweite Vernetzung

In einer zunehmend vernetzten Welt, in der Menschen oft weit von ihren Familien entfernt leben, bietet das Digitale Grab eine Plattform für digitales Gedenken. Seit 2020 haben alle Personen mit einem Grab auf einem der 46 Friedhöfe der Friedhöfe Wien GmbH Zugang zu diesem Service. In einem eigenen Erinnerungsraum können sie Erinnerungen, Videos und Fotos teilen und in einem geschützten Raum miteinander kommunizieren.

Einzigartige Verbindung von digitaler und physischer Welt

Das Digitale Grab ist mit seinen Services europaweit einzigartig und verbindet die digitale Welt mit den physischen Grabstellen. Personen, die über eine Grabstelle auf einem der 46 städtischen Friedhöfe in Wien verfügen, können von diesen innovativen Möglichkeiten profitieren.